

大島中だより

大島で学び育つことに誇りを持ち、夢に向かって行動するたくましい子

令和7年7月4日(金)発行

<https://www.city-yanai.jp/site/obatake-chu/>

(校訓) 創造 愛情 根性

(学校教育目標)

広い世界に目を向け、自己の殻を破る“おおばたけっ子”の育成

～本気と感動の教育を通して～



ソフトテニス選手権予選で大健闘！

6月15日(日)



山口県中学校ソフトテニス選手権大会の大島・柳井地区予選がアデリーホシパークで行われました。団体戦、個人戦と行われ、選手は互いに声を掛け合いながら、一生懸命に試合に臨んでいました。この予選がデビュー戦となった選手は、慣れないながらも精一杯の頑張りで試合に臨んでいました。

結果、男子団体が優勝、男子個人は1位と2位、女子個人は1位という好成績を収めました。この予選で県大会への出場が叶わなかった3年生は引退となりました。試合後の引退セレモニーでは、引退する生徒が熱い思いを語ってくれました。

県大会に出場するみなさん、この予選で引退したみなさん、1・2年生の選手のみなさんの、今後それぞれの場での活躍を期待しています。



開会式の様子です 1年生が審判を行いました

引退セレモニーです

最後にみんなで記念写真です



「薬物乱用。ダメ。絶対教室」を行いました！

6月11日(水)



北村学校薬剤師を講師に、「薬物乱用。ダメ。絶対教室」を行いました。「薬物乱用」とは、法律で禁じられている薬物を使うだけでなく、医薬品や化学薬品を正しい目的や使用方法などルールを守らずに使用、服用することも薬物乱用に当たるということに合わせて、薬物を乱用することの恐ろしさについて学びました。また、飲酒について、未成年が飲酒を禁止されている理由や急性アルコール中毒のリスク等、正しい知識について理解することができました。



数学の研究授業 6月18日(水) 全国学力学習状況調査の問題を、みんなで知恵を出し合いながら解きました。



1年生の茶臼山古墳見学 6月19日(木) しらかべ学遊館の方に詳しく説明をしていただきました。



柳井学園高等学校の出前授業 6月20日(金) 柳井学園高等学校の先生、生徒と一緒に学習をしました。



～柳井学園高等学校の先生、生徒のみなさん、ありがとうございました～

大人の英会話 参加者みんなで盛り上がりました。 6月11日(水)



柳井市児童・生徒のよい歯の優良児審査会 3年生女子が特選(柳井市内中学校1位)に選ばれました。次は県大会に出場します。 6月12日(木)



★2年生が職場体験学習の事前訪問に行きました。事前の準備をもとにきちんと打ち合わせができました。職場体験学習は8日(火)～10日(木)です。
★1年生女子が第76回中国5県対抗水泳競技大会(6月14、15日)で入賞 50m自由形、50mバタフライ：ともに2位 ～頑張りました～



【日曜参観日】

授業参観・災害ボランティア活動講演会・引き渡し訓練

授業参観では1年生が社会、2年生が理科、3年生が保健体育の授業を行いました。災害ボランティア活動講演会では、防災アドバイザーの弘中秀治様の体験を交えた防災に係るお話を、みんな興味深く聞いていました。



行き詰ったら視点を変えること ～生徒から学んだこと～

給食の配膳時間のことです。丸い食缶の中のふたを開けようとしたとき、ふたがクルリとまわって、食缶にすっぽりとはまり、はずれなくなりました。なんとかして、周りのすき間にフォークなど、固くどがったものを入れてふたをとろうとしますが、すき間が狭すぎて、どうやってもとれません。

すると、横にいた生徒が「先生、この穴に差し込んでみたら」と言ってきました。よくよくふたを見ると、なんと、ふたに小さい穴が空いていました。周りのすき間ばかりに目が行き、その小さな穴に気付かなかったのです。早速、その穴にフォークの先を入れてみると上手く入り、ふたがすぽっと、いとも簡単に外れました。



一旦思い込んでしまったら、どうしても視点がそこから移らないもの。しかし、行き詰ったときこそ、あえて視点を変えてみる事が大切である。給食の配膳時間に、生徒から学びました。



～お知らせ～

- 6月26日(木)に生徒総会を行いました。そのときの様子は、次号に掲載します。
- 本日、期末テストが終了しました。よく頑張りました。

【編集後記】

梅雨が明け、真夏の太陽が戻ってきました。週間天気予報も晴れマークが並んでいます。例年であれば梅雨の真っ最中の七夕(7/7)も今年は晴れそうですね。

